

Liebe Freundinnen und Freunde der Leichtathletik,

Liebe Sportlerinnen und Sportler,

Liebe Vereinsvorsitzende,

Liebe Verbandsratsmitglieder,

Sehr geehrte Damen und Herren,

heute wenden wir uns an Sie/Euch, weil wir über die Entwicklungen in den Verbänden informieren wollen.

Wie Ihr/Sie alle wisst, haben wir uns zum Ziel gesetzt die Leichtathletikverbände Rheinland und Rheinhessen zu einem einheitlichen Verband Rheinhessen-Rheinland zu verschmelzen. Ziel ist es, der gesellschaftlichen Entwicklung Rechnung zu tragen. Bei weniger zur Verfügung stehenden ehrenamtlich Tätigen und begrenzten finanziellen Ressourcen müssen wir Strukturen schaffen, die sowohl in sportlicher wie auch in organisatorischer Hinsicht den Anforderungen der Zukunft gerecht werden.

Wir sehen, dass gerade die Leichtathletik, als olympische Kernsportart, auch in diesem Jahr wieder unzählige Menschen in ihren Bann zieht. Wir möchten, dass dies auch zukünftig so bleibt. Wir müssen die Voraussetzungen, wie Talentsichtung und attraktive Veranstaltungen auf allen Ebenen des neuen Verbandes schaffen, um Sportlerinnen und Sportler, Helfer und ehrenamtlich Engagierte werben zu können.

Daher haben die Präsidien beider Landesverbände in den zurückliegenden Monaten ein Regelwerk geschaffen, welches diesen Ansprüchen gerecht werden soll. Es beinhaltet neue Strukturen, mit drei etwa gleich großen Regionen im neuen Verbandsgebiet:

- Region Koblenz mit den politischen Kreisen bzw. kreisfreien Städten: Ahrweiler, Altenkirchen, Koblenz, Mayen-Koblenz, Neuwied, Rhein-Lahn, Westerwald
- Region Mainz mit den politischen Kreisen bzw. kreisfreien Städten: Alzey-Worms, Bad Kreuznach, Birkenfeld, Mainz, Mainz-Bingen, Worms
- Region Trier mit den politischen Kreisen bzw. kreisfreien Städten: Bernkastel-Wittlich, Bitburg-Prüm, Cochem-Zell, Rhein-Hunsrück, Trier, Trier/Saarburg, Vulkaneifel

Es werden auch in Zukunft regionale Meisterschaften, entsprechend heutigen Rheinland- und Rheinhessen-Meisterschaften, stattfinden.

Der Sitz des Verbandes wird Mainz sein. Geschäftsstellen werden in den Regionen Koblenz und Mainz zur Verfügung stehen.

Am 9. November 2024 werden Mitgliederversammlungen in beiden Verbänden stattfinden, um die Verschmelzung einzuleiten. Das erste gemeinsame Präsidium mit Vertretern der beiden bisherigen Verbände wird im ersten Quartal 2025 von den Vereinen des neuen Leichtathletik-Verbandes Rheinhessen-Rheinland gewählt.

Nach den Sommerferien sind Informationsveranstaltungen in den beiden Verbänden geplant, um Sie/Euch zu informieren und Anregungen aufzunehmen. Zu Ihrer/Eurer Information erhalten Sie/Ihr mit diesem Schreiben alle Entwürfe zu Satzung und Ordnungen, die auch auf den Webseiten der Verbände veröffentlicht werden.

In der Hoffnung, dass Sie/Ihr diesen Weg mitgeht, verbleiben wir mit sportlichen Grüßen.

Im Namen des Präsidiums des Leichtathletikverbands Rheinhessen

Jens Harrendorf

Präsident
Leichtathletik-Verband Rheinhessen



Leichtathletik-Verband Rheinhessen e.V.

jens.harrendorf@lvrheinhessen.de
www.lvrheinhessen.de